
  

２月２８日（火）に「６年生ありがとう集会」が行われました。今年度は感染症予防

を徹底しながら，木戸っ子班ごとに集まり，Zoom を繋いで開催しました。５年生が中心

となって企画・運営をし，それぞれの学年が工夫を凝らして準備を進めました。 

 会の中では，１～５年生が心を込めて製作したプレゼントの贈呈が行われました。あり

がとうのメッセージを受け取り嬉しそうな６年生と，拍手をしながら様子を見る在校生の

姿に，木戸っ子の絆が感じられました。６年生は全校児童に対して，集会を開いてくれた

お礼と，これからの応援を込めて，合奏を披露してくれました。 

 一人一人の６年生に対する感謝の気持ちが感じられる，とても温かな時間となりまし

た。 

  

 

全校で心を込めて「チェリー」を歌唱しました！ 

 

 
５年生が作ったくす玉を６年生がわりまし

た！ 

 
４年生も楽しいクイズを企画しました。大

盛り上がりでした。 



 

新型コロナウィルスの流行で，様々な教育活動が例年通りにはいかない１年でした。その

ような状況下でも，今年度の木戸っ子たちは一人一人が目標をもち，それに向かって粘り強

く取り組んできました。新たなことに挑戦し，自分自身を高めようと努力をした木戸っ子の

がんばりに，拍手を送ります。 

進級し，ますます力を伸ばしていく姿を楽しみにしています。 
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「がんばったこと」 

１年２組 Ｍさん 

 

わたしが１年生になってがんばったことは３つあります。 

１つ目はかん字です。かきじゅんも気をつけてかきました。しっかりおぼえられました。 

２つ目はなわとびです。まえとびのれんしゅうをしました。れんぞく６４かいとべるようになり

ました。りおさんとふたりでも、６４かいできました。 

３つ目はあやとりです。たくさんつくれるようになりました。うれしかったです。 

 

「がんばった自しゅ学しゅう」 

２年２組 Ｕさん 

 

 ぼくが２年生でがんばったことは自しゅ学しゅうです。毎日しゅくだいが終わった後も、休みの日

も正月も２０分間毎日漢字をれんしゅうしました。タブレットをつかってさんずいの漢字をたくさ

んしらべたり、おたよりに書いてある漢字をノートにれんしゅうしました。やる気のない時は、「炎」

を書いてやる気を出しました。休みの日はふだんよりも早くおきてお父さんといっしょにべんきょ

うしました。終了アラームがなるとその後に楽しいことができるので毎日つづけられました。 

 ３年生になっても自しゅ学しゅうをがんばって、たくさんの漢字をいっぱい書いていきたいです。 

 

「１位をとれた運動会」 

３年２組 Ｙさん 

 

ぼくが、１年間で１番心にのこったことは、運動会で１位になったことです。走りはじめは、お

そかったのに、「がんばろう」と思ったしゅんかん、力がどんどんでてきて、１位をとることができ

ました。学校の友だちにも、家族のみんなからも、「すごいね。がんばったね。」とほめられたの

で、とってもうれしかったです。 

来年は４年生になります。４年生でも１位をとりたいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「がんばったわたし」 

４年２組 Ｔさん 

 

 わたしがこの１年間でがんばったことは、積極的に発言することです。３年生の時は人の前で発表

することが苦手で発言ができませんでした。でも、考えが出ないと深められないと思い今年は積極的

にしました。その結果みんなと話し合ったり考えたりすることで学習が楽しくなり進んで発言がで

きるようになりました。 

 来年は、高学年になります。６年生のサポートや低学年のお手本にならないといけません。みんな

で活動する時には、率先して、意見をだしていきたいです。 

 

 

「ぼくががんばったこと」 

5年 1組 Ｍさん 

 

ぼくが５年生で頑張ったことは、音楽の発表会です。ぼくは、けんばんを担当しました。音楽は

あまり得意ではありません。当日の発表中にミスをしてみんなに迷わくをかけないように練習をし

ました。音楽が苦手なぼくにとって、あまり楽しくありませんが、当日聴きに来てくれる人達が喜

んでくれるように頑張りました。練習の成果もあり、当日は成功しました。 

このことから、一生けん命練習をすれば、苦手なことでも成功することが分かりました。６年生

になってもあきらめずにいろいろな事を頑張りたいです。 

「にこにこあいさつ」 

６年１組 Ｏさん 

 

 私は、計画委員として、「あいさつ運動」を頑張りました。あいさつを返してもらえると嬉しいの

で笑顔であいさつをしました。活動を始める前よりも、全校のあいさつが良くなったと感じます。

私自身も、玄関に立ったり、教室を回ったりしてたくさんの人に笑顔であいさつができるようにな

りました。あいさつの大切さを学ぶことができました。 

 中学生になっても、地域の人や先生方、友達に、いつも笑顔であいさつをできるようにしたいで

す。 


